

Antrag Nr. 18-O-01-0044 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Erweiterung der Motorrad-Abstellplätze in der Friedrichstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, den Abstellbereich für Motorräder in der Friedrichstraße zu erweitern. Zugleich bitten wir zu prüfen, inwieweit auf ausgewiesene Autostellplätze im Bereich der Friedrichstraße zwischen Bahnhof- und Wilhelmstraße ganz verzichtet werden kann, um den Verkehrsfluss zu verbessern.

Begründung:

Die Abstellmöglichkeiten für Motorräder reichen nicht aus, die vorhandene Fläche ist regelmäßig überbelegt. Die wenigen Kfz-Abstellplätze jenseits der Motorradabstellplätze werden regelmäßig widerrechtlich „ausgeweitet“ und behindern so den fließenden Verkehr, vor allem den Busverkehr.

Wiesbaden, 20.11.2018